
C’est en juillet 2011, que 
j’ai décidé de créer la filière 
bois de goyavier avec 
l’aide de Jean‑François 
Hoareau. Cet ébéniste 
de la Plaine des Cafres, 
a été le premier à se 
lancer dans le travail du 

bois de goyavier. Son équipe confectionne 
des équipements pour le patrimoine 
départemental : bancs, kiosques, abribus 
mais aussi des panneaux décoratifs. Ces 
belles réalisations sont visibles au Jardin 
de l’État, sur la RD41 de la route de la 
Montagne et dans le quartier du Bas de la 
Rivière. L’atelier Bois de Goyavier montre 
une facette écologique de cette filière 
jeune et prometteuse qui valorise une 
espèce végétale invasive. Actuellement, 
sont employés 13 travailleurs qualifiés 
en menuiserie et ébénisterie. À ce jour, 
30 personnes ont déjà été formées à 
cette pratique et sont susceptibles de 
participer à la valorisation de la filière en 
créant leur propre activité.

Les photos exposées ont été réalisées par 
Bruno Bamba à l’occasion de la Journée 
Portes Ouvertes du 28/04/2013.

La filière
Bois de Goyavier

Jean-François Hoareau
Responsable formateur
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